
Studio

54 m²

Réf. LVS-2092

4 300 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Ce luxueux deux-pièces se trouve dans l'immeuble 'Park Palace', l'une

des résidences les plus prestigieuses du 'Carré Or'. Il se trouve juste en

face des jardins du casino, près du Café de Paris, avec vue sur la mer.

L'immeuble  lui-même  offre  de  nombreuses  commodités,  comme  un

service de conciergerie 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, une piscine

couverte, un sauna et une salle de fitness.Un parking et une cave font

partie  de  l'appartement.Cet  appartement  vient  d'être  entièrement

rénové avec des matériaux de qualité et avec beaucoup de goût. Il est

proposé meublé.En traversant le long ...

This luxurious two-bedroom apartment is located in the 'Park Palace' building, one

of  the  most  prestigious  residences in  the  'Carré  Or'.  It  is  located directly  opposite

the gardens of the casino, close to the Cafe de Paris and overlooking the sea. The

building itself  offers  numerous amenities,  such as a concierge service 24 hours a

day, 7 days a week, an indoor swimming pool, a sauna and a fitness room.The flat

includes a car park and a cellar.This apartment has just been completely renovated

with  the  highest  quality  materials  and  is  offered  furnished.The  long  corridor  leads

into the cosy ...
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